

九条北小学校 校長室だより

NO.5 令和5年4月24日



先週金曜日の登校時には、西警察の方が、児童の登校の見守りをしてくださいました。前回の児童朝会で児童たちに話したように、大阪府に「交通死亡事故多発警報」が出されていることもあり、順番に、各学校の見守りをしてくださっているそうです。



★「地域子ども会」～新班長・副班長が決まりました！★

4月12日（水）、第1回地域子ども会を実施しました。登校班で集まって、まずは、メンバーの確認と新班長・副班長を決めました。通学路の再確認、登校時の並び方やルールを確認しました。すでに新しい班で登校していますが、これまで以上に協力して登校してくれると期待しています。

登校班の班長さんは、写真のような「**登校班の旗**」を持っています。「登校班の旗」を目印に集合します。ちなみに、この登校班の旗は、九条北はぐくみネットとPTAの方で作成していただきました。旗のデザインには、九条北のキャラクター「くじょうくん・きたちゃん」が描かれています。

★「SC(スクールカウンセラー)」～児童集会であいさつ！★

大阪市では、小学校に月に2回、SCを配置する事業を実施しています。SCは、公認心理師や臨床心理士の資格を取得している心理の専門家です。学校を巡回したり、子どもたちと話す中で、子どもたち一人ひとりの心の成長をサポートする役割を担っています。保護者の皆様ともお話をする機会を持ち、ともに子どもたちの成長を支援していきます。

★「にっしーパトロール隊」「子ども見守り隊」の紹介！★

*児童朝会で、次のように紹介しました。

今日は、**西区役所のにっしーパトロール隊と地域の子ども見守り隊のお皆様を紹介します。**まずは、地域の子どもの見守り隊の皆さんです。毎週水曜日の下校時に、交差点や横断歩道などに立って、皆さんが安全に通学できるように見守り活動をしてくださっています。知っている方のいると思いますが、今日は、ぜひ、皆さんの顔を覚えましょう。そして、お会いした時に、「こんにちは」「ありがとうございます」と、ぜひ、あいさつをしましょう。

続いて、「にっしーパトロール隊」を紹介します。「にっしーパトロール隊」は、西区のマスコットキャラクター「にっしーくん」にちなんで名づけられています。皆さんが、安全で安心して暮らせる町になるように、様々な活動をされています。例えば、小学生の皆さんが安全に学校へ通えるように、下校時に、通学路の安全見守りや、皆さんが遊ぶ公園などを回って安全確認をしてくださっています。また、「青色防犯パトロールカー（通称青パト）」見たことありませんか？防犯について呼びかけたり、夏休みや冬休みの夜間巡視などもしてくださっています。防犯や交通安全に活躍してくださっています。

(子ども見守り隊の代表・地域の防犯担当・にっしーパトロール隊の代表よりあいさつをいただきました)

先週水曜日には、**地域子ども会を開き、集団下校もしました。新しいリーダーももと、班のみんなで協力して登校しましょう。**

